



勝沼小だより

甲州市立勝沼小学校
学校通信 No.2
文責 三枝 ゆかり



レッツトライ 君ならでき
笑顔いっぱいやさしさあふれる勝沼小



今年度の児童会が動き出しました。スローガンは「レッツトライ 君ならできる 笑顔いっぱい やさしさあふれる勝沼小」です。全校児童129名で力を合わせて、笑顔がたくさんやさしさあふれる素敵な学校を作っていきたいという願いで決めてくれました。校舎内にもスローガンを掲示してくれ、毎日誰もが目にし、読むことができます。読んでみるだけでもやる気が出ます。何事も挑戦しなければ始まりません。やらない後悔よりもやってみての後悔の方が、人を成長させます。そして、「君ならできる」の力強い言葉を言われ続けると、「私ならできる」の気持ちが大きくなります。

児童総会では、多くの前向きな意見が出され、児童の「勝沼小学校をさらによくしたい」という気持ちが伝わってきました。執行部の6人はもちろんのこと、委員長さん達の大きな返事が体育館いっぱいに響き渡るなど、6年生の意欲の高さを感じました。

最終的に、このスローガンを含め原案は全会一致で可決され、このスローガンのもと、児童会活動が進められることとなりました。今年度一年、全校児童が楽しく、仲良く、笑顔で学校生活を送ることができるよう、野澤児童会長を始めとする児童会執行部や6年生を中心に、児童会活動が活発に行われていくことを期待しています。

～レッツトライ 君ならできる～この気持ちで何事にも挑戦して行ってほしいです。



- 柱1 みんな仲良し
- 柱2 みんなで協力
- 柱3 決まりを守る

人権の花贈呈及び人権教室

5月16日、甲州市役所と人権擁護委員の皆様にお越しいただき、人権教室を開催しました。人権教室では、自分や相手を大切にすること、みんな幸せになる権利があることを学びました。その後、SOSカードやお花をいただきました。最後に、校庭でメッセージと花の種のついたバルーンを飛ばしました。



群馬県桐生市の方から、ポピーの種とメッセージが届きましたと連絡がありました。



ぬくもり読書～ご協力ありがとうございます～

5月20日(月)の朝の活動の時間に、今年度最初のPTAによるぬくもり読書が行われました。毎回、児童はとても楽しみにしていて、保護者が読み聞かせしてくれているときは、時に笑顔があふれたり、時に真剣なまなざしになったりと本の世界にどっぷりと浸っています。子供の読書離れが課題になる中で、毎週月火を朝読書の時間に、また、様々な読み聞かせを実施し読書に親しむ機会を作っています。お忙しい中、時間を作って子供たちのために本当にありがとうございました。次回も楽しみにしています。



～6年生大活躍 陸上記録会～

5月21日(火)に陸上記録会が行われました。

6年生は、全員参加・全員応援で大活躍でした。種目のリーダーを決めて練習から熱心に取り組んだ成果です。また、「勝小の顔」としての自覚をもち、行動してくれたことも誇らしく思いました。

高跳び新記録
幅跳び1位



勝小サポーター ～多くの皆様が勝小教育活動を支えてくださいます～



6年生出前授業

市議会議員の廣瀬さん・小林さんが来てくださり、市議会の仕組み等について教えていただきました。6年生は真剣に聞いていました。



交通安全教室

市安全指導員、日下部警察署、安全協会の方が来てくださいました。1年生は横断歩道の渡り方を、3年生は自転車の乗り方や渡り方を教えていただきました。自転車点検も実施しています。



ぶどう体験

5年生が百果苑へ徒歩で移動し、ぶどうの房分け作業をさせていただきました。「美味しいぶどうを作るコツは一つ一つの作業を丁寧にすること。」と話してくださった荻原さんの言葉が印象的でした。